



# 門川町立草川小学校 校長室便り

令和7年度 第2号  
令和7年6月12日

## 学校経営方針を承認していただきます

本紙発行後になりますが、第1回の学校運営教委議会で承認していただく、今年度の学校経営の柱についてお知らせします。この考えは、昨年度末に一度承認を得ていますが、今年度改めて承認していただく必要があります。

## 門川町立学校としての使命を果たします

ふるさと学習を充実させ、門川町で幸せに暮らす大人の方との出会いを多く設定し、「将来門川町に住みたい、住んでもよい」と思える児童の割合90%（前年度81%）を目指します。

## 義務教育としての使命を果たします

各種学力調査において、全学年・全教科で全国平均を目指し、学力を保障します。

また、保護者や地域と一緒に、時代が変わっても将来生きていく上で必要な規範意識や他人を大切にする心を育てていきます。「私の自慢はまじめなことです」と言える児童90%を目指します。

## 命を大切にする児童を育てます

地震による津波被害に備え、「一人でも避難できる児童」100%を目指します。

また、いじめと考えられる言動は厳しく指導し、友達の命も大切にする児童を育てます。

## 学校を核とした地域づくりに貢献します

学校で実施するカリキュラムが、少しでも地域の役に立てるように考え、学校運営協議会委員の皆様にアドバイスをいただきながら、地域に貢献できる学校を目指します。

## 奉仕作業（草刈り・除草）のお礼

5月25日（日）に実施しました、PTA奉仕作業では、多数の保護者にご参加いただきました。ご参加いただいた保護者の皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。子どもたちが安全に、気持ちよく学習できる環境が整いました。

## プールでの学習開始

最近の報道では、学校での水遊び・水泳学習の話題を多く見かけます。民間の施設を利用したり、民間会社に指導を委託したりしている自治体もあるようです。また、心得だけを指導をし、実際プールでは学習をしない自治体もあるようです。

草川小では、従来どおり、「水に慣れ、水に落ちた時に命を守る」ことができるよう、プールでの学習を行います。

6月上旬から、各学年のプール開きが続々と行われ、プールには子どもたちと先生たちの元気が声が響いています。

プールでの学習は、何よりも安全が第一です。安全管理の中で、今回は「雷への対応」についてご紹介します。

● 雷の接近については、常時「気象庁の雷ナウキャスト」を確認しています。

この「ナウキャスト」では、上空が黄色の時は要注意、オレンジや赤になったら中止しています。この判断は、昨年度、私が気象庁の気象予報士と直接話して決定したものです。

● 雷探知機を使用しています。雷が2キロ近くまできたことを知らせる雷探知機を購入し、常時観察しています。

学校の体育の授業で、一番安全への配慮が必要な学習は、プールでの学習です。安全管理や衛生管理の研修を十分に行い、1学年（2学級）を3名以上での指導・監視を徹底して、安全に留意していきます。今年度も、安全を第一に考え、楽しいプールでの学習を実施していきます。



充実している草川小HP  
ぜひ、毎日閲覧してくださいね。

「QRコード」は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。